

Colombia estuvo a punto de lograr la hazaña de vencer al trabuco de EEUU



Tokio, Japón, 11 mar (RHC) Colombia estuvo a punto de hacer historia en el IV Clásico Mundial de béisbol, al caer por la mínima 2-3 en diez entradas ante el trabuco de Estados Unidos, en un partido lleno de emociones en el Marlins Park, de Miami.

La novena cafetera, debutante en el Clásico y considerada una de las cenicientas del torneo, tomó ventaja 2-0 en el quinto ante el relevista Mychal Givens, apoyada en sendos dobles remolcadores de Adrián Sánchez y Mauricio Ramos.

Los abridores Chris Archer (Cleveland) y José Quintana (Medias Blancas de Chicago) habían regalado hasta ese momento un bonito duelo a ceros a los más de 22000 aficionados reunidos en el Marlins Park.

Los estadounidenses empataron en el sexto, cuando Quintana (realizó 63 de los 65 lanzamientos permisibles) permitió hit de Brandon Crawford y el mentor Luis Ureta decidió sustituirlo por William Cuevas (Boston), quien permitió sencillo de Ian Kinsler, doblete remolcador de Adam Jones y lanzó un wild que le abrió las puertas del plato a Kinsler.

Quintana se fue sin decisión ante una cerrada ovación de los presentes en el Marlins Park, en un partido que nunca olvidará, pues admitió apenas un hit a la fuerte tanda de Estados Unidos, con una carrera en 5.2 entradas.

Luego los lanzadores de ambos equipos se las ingeniaron para seguir dando ceros, hasta que los estadounidenses – según la nueva regla del Clásico- colocaron hombres en primera y segunda en la décima entrada y Jones decidió con cohete al central ante Guillermo Moscoso, cuarto pitcher empleado por el manager Urueta.

Estados Unidos colocó una alineación cuajada de astros de las Grandes Ligas, incluidos Jones, Kinsler, los mejores bateadores del choque ambos con dos hits, Nolan Arenado, Eric Hosmer, Buster Posey, Giancarlo Stanton, Paul Goldschmidt, Daniel Murphy y Andrew McCutchen.

De cualquier modo resultó una decorosa exhibición del béisbol de Colombia, que alcanzó notoriedad en 1997, cuando el torpedero Edgar Rentería decidió con hit de oro la Serie Mundial ante los Indios de Cleveland y le dio a los Marlins de Miami su primer título en la Gran Carpa.

"En aquel momento, había 20 o 30 peloteros de Colombia en ligas menores y ahora hay más de 100 y casi 10 en las Grandes Ligas", dijo Rentería al sitio oficial del Clásico.

Dos décadas después, Rentería viste el traje de Colombia en el IV Clásico como entrenador de bateo y se muestra orgulloso por el avance alcanzado en el béisbol de su país.

"Siempre estuvimos esperando esta oportunidad. El béisbol colombiano ha crecido y estamos aquí para dar lo mejor, a ver si se nos siguen abriendo las puertas", subrayó.

Ahora Estados Unidos lidera el difícil grupo C igualado con República Dominicana, ambos con 1-0, mientras que Colombia suma 0-1, al igual que Canadá.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/123917-colombia-estuvo-a-punto-de-lograr-la-hazana-de-vencer-al-trabuco-de-eeuu>



Radio Habana Cuba